

## ALLONS A SAINTE-ANNE DES CHENES

Le pèlerinage manitobain à Sainte-Anne de Beaupré est bien propre à nous faire concevoir de grandes espérances, car, sans mentionner beaucoup d'autres avantages, il contribuera à développer parmi nous le culte à la bonne Sainte-Anne, et ainsi hâtera le moment où Sainte-Anne-des-Chènes sera devenu lieu de pèlerinage pour tout le Manitoba. En effet, Sainte Anne ne peut manquer de bénir des pèlerins venus de quatorze cents milles pour l'honorer.

De notre côté nous ne resterons pas inactifs; à la prière nous allons joindre l'action. Devant la marée montante de l'immigration étrangère et par trop souvent hostile à notre foi nous sentons tous le besoin d'opposer des forces puissantes: un moyen efficace c'est de tourner nos regards vers l'auguste Mère de l'Immaculée.

Notre espoir est en vous  
Sainte Anne exaucez-nous.

C'est la pensée de notre Bien-Aimé Archevêque: il a confiance en Sainte Anne pour conserver intacte la foi dans son diocèse. C'est ce qu'il disait naguère à un religieux lors de son dernier passage à Montréal.

Nous avons donc une grande œuvre à accomplir: il s'agit de faire connaître de plus en plus notre sanctuaire dédié à Sainte Anne; il s'agit de faire de ce sanctuaire, demeuré inachevé, un des plus beaux de tout le Nord-Ouest. Nous ne serons pas seuls dans cette noble entreprise puisque nos frères de Québec veulent nous tendre la main. Depuis quelques mois ils nous ont envoyé de précieux dons en nature estimés à plusieurs centaines de dollars, parmi lesquels on remarquait un magnifique ostensor. L'idée des donateurs coïncide parfaitement avec la nôtre: ils veulent faire de Sainte-Anne-des-Chènes un lieu de pèlerinage pour les Provinces de l'Ouest.

Nous espérons que les pèlerinages à Sainte-Anne-des-Chènes seront plus nombreux cette année, spécialement pendant le mois de juillet. Soyons persuadés que Sainte Anne renouvèlera à la rivière Rouge les prodiges qu'elle a opérés sur les bords du Saint-Laurent.

S. D.